



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

15 Pièces

554 m²

Réf. 11_10711 ALB

1 200 000 €

Puget-Ville

Maison à vendre (83390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 20 Minutes de Hyères, ancien corps de ferme de 1850 devenu distillerie puis moulin à huile avec sa meule, en plein centre d'un village varois, la propriété a été transformée en 1910 et se compose de 3 maisons de village avec dépendances, l'ensemble sur un terrain de 3000m2 arboré d'arbres centenaires. La demeure principale est une maison bourgeoise de 335m2 avec un escalier monumental qui dessert les différents niveaux, 6 chambres, chacune avec cheminées, belles hauteurs sous plafond et sols anciens. La propriété est complétée d'une maison annexe de 124m2 sur 2 niveaux et d'une maison de ...

20 minutes from Hyères, an old farmhouse from 1850 which became a distillery then an oil mill with its millstone, in the center of a Var village, the property was transformed in 1910 and consists of 3 village houses with outbuildings, the set on a plot of 3000m2 planted with century-old trees. The main residence is a bourgeois house of 360m2 with a monumental staircase which leads to the different levels, 6 bedrooms, each with fireplaces, high ceilings and old floors. The property is completed by an annex house of 126m2 on 2 levels and a caretaker's house of 95m2. Very numerous outbuildings, ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

